



**FRENTE A LA EUROPA
DE LA GUERRA Y LA OTAN
VOTA COMUNISTA
VOTA**



www.pcpe.es www.unidadylucha.es

**PROGRAMA
ELECTORAL
PCPE - PCPC
*9 JUNIO 2024***

FRENTE A LA EUROPA DE LA GUERRA Y DEL CAPITAL, LA ALTERNATIVA ES COMUNISTA

**VOTA COMUNISTA, VOTA A LA COALICIÓN
PARTIDO COMUNISTA DE LOS PUEBLOS DE ESPAÑA -
*PARTIT COMUNISTA DEL POBLE DE CATALUNYA***

A cudimos a las Elecciones al Parlamento Europeo del 9 de Junio con un lema que, a nuestro modesto entender y desde una perspectiva situada únicamente en la defensa de los intereses y necesidades del pueblo trabajador, aborda los tres grandes retos que éste tiene delante de sí.

La Guerra Imperialista.

La crisis general del capitalismo.

La necesaria respuesta obrera y popular para dejar de pagar lo que es SU guerra y SU crisis.

MARCO DE LA CONVOCATORIA ELECTORAL

Porque también lo condiciona todo, no se puede ignorar que ésta convocatoria viene determinada por la propia crisis política e institucional de la UE. Una UE que, como los datos demuestran, es capaz de destruir su economía y la relativa relevancia institucional que había alcanzado en los últimos años, en aras del “bien superior” de sostener la hegemonía internacional del capitalismo y plegarse disciplinadamente a las políticas de los EE. UU. y al belicismo de la OTAN, situándose en una posición absolutamente subsidiaria respecto al liderazgo yanqui.

La otrora locomotora alemana que lideró el proyecto político y económico de los monopolios europeos, ahora se halla totalmente subsumida a intereses definidos en la otra orilla del Atlántico sin saber cómo salir del atolladero de la guerra de Ucrania, la falta de suministro del imprescindible gas ruso y la consecuente desindustrialización que ello provoca.

Hablemos pues de **esa Europa**, de la real, de la que impone desde el mes de mayo el ajuste fiscal al Reino de España y es la principal responsable con sus exigencias financieras y las políticas del Banco Central Europeo (BCE) **del progresivo proceso de desmantelamiento de los servicios públicos**, incluido el cuestionamiento a futuro del Sistema Público de Pensiones. No dejemos engatusar nuestros oídos con palabras huecas tan propias de las llamadas opciones progresistas que, sin contenidos reales a favor de los intereses populares, no significan nada. Menos aun, caigamos en la trampa del discurso chovinista que enfrenta a la clase trabajadora entre sí y la intoxica con ignorantes mensajes de odio que la ponen a los pies de la misma patronal que explota a todos y todas por igual.

Estabilidad en boca del BCE **significa carestía de la vida y pobreza** para las familias trabajadoras, disciplina es la obligación de pagar con recortes e impuestos indirectos las ayudas que se han repartido las grandes empresas. **Paz** en su jerga belicista **es sinónimo de incremento de los presupuestos militares y movilización** de tropas para continuar la guerra. **Libertad** es solo la **de los mercados**, no la de las personas que seguirán viendo acallada su voz y limitados sus derechos.

O entrándole a cosas concretas:

¿Hay margen en la PAC para unas políticas agrarias que favorezcan la soberanía alimentaria y desmantelen el complejo agroindustrial que destruye al campesinado?

¿De qué Derechos Humanos se puede hablar cuando el cierre de fronteras del Tratado de Schengen ha convertido el Mediterráneo en la mayor fosa común de la Historia?

En nuestro Programa decimos las cosas claras, no engañamos a nadie situando reivindicaciones imposibles de realizar en el seno de la UE. **Basta de mentiras y de falsas ilusiones que siembran la pasividad entre quienes ya hace tiempo debieran haberse levantado contra la UE y el Capital para defender sus intereses y necesidades.**

Solo conocer la verdad de lo que hay detrás de las promesas que sitúan todas las fuerzas políticas que defienden la UE, nos puede dar la fuerza para derrotarla y acabar con sus planes al servicio de los monopolios.

Para eso te pedimos el voto.

LA GUERRA ES MÁS QUE UNA POSIBILIDAD

Para la población de un Estado como España, que no solo cuenta en su territorio con bases militares extranjeras en Rota, Morón y Gibraltar, sino que alberga instalaciones estratégicas de la OTAN en Torrejón de Ardoz y Bétera, el temor al desarrollo de una nueva guerra en Europa que le afecte directamente debiera ser una preocupación de primer orden.

Más allá de la economía de guerra que prioriza el gasto en armamento por encima de la inversión pública y las necesidades sociales, la posibilidad de vernos implicados directamente en un conflicto armado en el que se lleven a la guerra a nuestra juventud o seamos objetivo militar, debiera situar **la triple reivindicación del cierre de las bases militares, la declaración de España como país no be-**

ligerante y la salida de la OTAN como el punto más importante de todos los programas electorales.

Para la candidatura del PCPE y del PCPC estos son puntos irrenunciables.

¿Cuántos otros lo tienen? Antes de depositar tu voto confírmalo, te va la Vida en ello.

LA CRISIS DEL SISTEMA QUE LA PAGUEN LOS RICOS

Con una deuda pública de 1.603 miles de millones de € que obedece al ingente reparto de fondos públicos a las grandes empresas, ahora llega el momento de devolver todo ese dinero del que solo se ha beneficiado el Capital. **No serán las empresas que recibieron los Fondos Next Generation los que hagan frente a esa deuda**, sino el pueblo trabajador con el pago de impuestos y padeciendo un sistemático desmantelamiento de los servicios públicos, incluido el Sistema Público de Pensiones.

Unas políticas que impone la UE y que, camufladas bajo el eufemístico discurso de la colaboración público/privada, la digitalización, la economía verde y el emprendimiento, condenan a la pobreza a la clase trabajadora y garantizan la acumulación de ganancias y la concentración al gran capital.

Trabajadores pobres, especialmente jóvenes, mujeres e inmigrantes, frente a unos ricos cada vez más ricos.

Esa es la realidad a la que inevitablemente aboca a la sociedad el único capitalismo posible, el de las derechas y las diversas socialdemocracias que les gestionan sus intereses al gran capital.

¿Acaso es ese el único futuro que imaginas para tus hijos e hija?

Sin duda ya ha llegado la hora de pensar en una sociedad diferente y comprometerse con ella. Un Mundo de justicia e igualdad con los mismos derechos y deberes para todas las personas, que deje atrás la decrepitud de este sistema social sostenido con un elevado grado de violencia que condena a las personas al fracaso.

Ese es el llamamiento que os hacemos.

Es la hora de organizarse por un presente y un futuro sin guerras y sin capitalismo, de personas libres e iguales.

Da el primer paso y rompe con su lógica de votar a los de siempre. Su insistente llamamiento al voto útil, ha devenido en tu situación de inestabilidad laboral, sueldo de miseria, inaccesibilidad a la vivienda y destrucción de los lazos sociales, familiares y comunitarios en medio de un creciente y despiadado individualismo del sálvese quien pueda.

No lo dudes, dales donde más les duele.

Vota Comunista.

Vota Coalición PCPE - PCPC.

MEDIDAS CONCRETAS POR LAS QUE VALE LA PENA LUCHAR:

- **Salida de la UE y el Euro.**
- **Derogación de las reformas laborales del PP y del PSOE.**
A igual trabajo, igual salario. Trabajo o prestación de desempleo. Exclusividad del Sistema Público de Pensiones y garantía del mismo por los Presupuestos Generales del Estado.
- **Reducción drástica del presupuesto militar.**
Salida de la OTAN. Cierre de bases militares extranjeras. Retorno inmediato de todas las tropas desplegadas fuera de España. Cese de ayuda militar a Ucrania y de venta de armas a Israel. Ruptura de relaciones diplomáticas y comerciales con la Entidad sionista y reconocimiento inmediata de Palestina como un único Estado del Río Jordán al Mediterráneo.
- **La vivienda es un derecho que exige una actuación urgente de los poderes públicos para garantizarlo.**
Creación de un parque público de vivienda social suficiente para asegurar que ninguna persona carece de techo. Expropiación de todas las viviendas propiedad de fondos buitres, de la SAREB y de las casas vacías propiedad de la banca. Penalización fiscal efectiva a la multipropiedad de viviendas. Ningún desahucio a familias obreras.
- **Nacionalización del sector financiero (banca, seguros...), energético, obras públicas y grandes cadenas de distribución alimentaria.** Prohibición de cortes de suministros (agua, luz, gas,...) a personas con dificultades económicas.
- **Control de la cadena alimentaria y del complejo agroindustrial.** Por la Reforma Agraria Integral y la consecución de la plena Soberanía Alimentaria. No a la Política Agraria Común (PAC).
- **Defensa radical del nicho ecológico frente a la destrucción al que le somete el Capitalismo.** Defensa del territorio frente a la especulación inmobiliaria.

- **Reindustrialización efectiva sobre la base de las necesidades reales de la sociedad y progresivo desmantelamiento de la dependencia de los sectores más destructivos**, social y territorialmente: agroindustria, turismo de masas, parques solares y eólicos.
- **República.** Denuncia de la Transición y la Constitución del 78 como garantías sine quae non de la continuidad del franquismo. Reconocimiento al derecho a la libre autodeterminación de los pueblos.
- **Derogación inmediata de la Ley Mordaza.** Depuración de todos los elementos fascistas presentes en los diversos cuerpos armados del Estado (central y autonómicos). Frente a todos los crímenes fascistas, Verdad, Justicia y Reparación. Amnistía total para todas las presas y presos políticos.
- **Lucha contra los feminicidios y el sistema patriarcal que los sustenta.** Plan integral de lucha contra la violencia de género desde la educación, los medios de comunicación, organizaciones vecinales o colectivos sociales, planes de formación para quienes trabajen para la atención de mujeres objeto de la violencia de género, plan municipal de viviendas de acogida y viviendas de alquiler social para mujeres víctimas de violencia de género. Educación sexual orientada a acabar con la lacra de la prostitución y la cosificación del cuerpo de las mujeres. Penalización de la prostitución y la trata de mujeres.
- **Prioridad presupuestaria absoluta de los servicios públicos.** Educación 100 % gratuita, pública, laica, científica y anti patriarcal. Educación pública totalmente gratuita en todas las etapas y niveles educativos, incluyendo Universidad y FP. Prácticas en Universidad y FP totalmente remuneradas. Una educación pública de calidad, dotada de infraestructuras y materiales adecuados y dotada de transporte público gratuito para las y los estudiantes, bajada de la ratio de alumnado por aula, cancelación inmediata de todos los conciertos educativos con la enseñanza privada.

- **Sanidad 100 % pública.** Fin de las privatizaciones, aumento de personal sanitario. Fin a la política de concertación sanitaria, nacionalización de servicios sanitarios esenciales e integración de su personal en plantilla de empleo público. Dotación presupuestaria para el fin de las listas de espera en atención primaria, consultas de especialidades, pruebas diagnósticas, quirófanos e intervenciones. Por una industria pública del sector farmacéutico. Hacia un modelo sanitario basado en la prevención y la salud pública y comunitaria.
- **Servicios sociales 100 % públicos y financiados adecuadamente** para atender las necesidades de: dependencia, accesibilidad y derecho al empleo, integración social, residencias, guarderías, comedores sociales, etc.

**VOTA COMUNISTA, VOTA A LA COALICIÓN
PARTIDO COMUNISTA DE LOS PUEBLOS DE ESPAÑA
PARTIT COMUNISTA DEL POBLE DE CATALUNYA**

**VOTA
COMUNISTA**

